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 １月２２日（土）、ポリテク

センター佐賀で行われました

「アビリンピック佐賀大会」

に、本校高等部から３名の生

徒が出場しました。 

 今年度はいろいろな大会や

催し物が中止になったので、

この大会も中止されないか、

とても心配していました。 

 応援者は入ることができな

くなりましたが、無事に大会

の開催が決まり、生徒たちも

はりきって出発しました。 

 

 

３年生の藤さんは、３回目の出場です。 

今までも賞を取ることができましたが、今年

の目標は「金賞」でした。目標達成です！ 

 

 今回 3 回目の出場でしたが、就業体験などで

練習する時間が昨年より取れませんでした。本

番では小さなミスもあり、結果を見るのが不安

でした。ＨＰの金賞のところに自分の名前があ

ってびっくりしたし、嬉しかったです。全国大会

にも行けたらいいなと思いました。 

 

「アビリンピック佐賀大会」は 様々な競技があります。 

本校生徒が出場できる種目は、以下の４つです。 

縫製 木工 ビルクリーニング 喫茶サービス 

今年は喫茶サービスとビルメンテナンスに、合わせて３名が出場しました。 
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【指導者の先生・引率の先生より】 

○３人とも日ごろの練習から熱心に取り組まれていました。限られた練習時間でしたが、質の高い

練習を積み重ねることで、最初はぎこちなかった動きが見違えるほどになりました。本番では大

きな緊張の中でしたが、プレッシャーをはねのけ３人とも日ごろの練習の成果を十二分に発揮さ

れました。 

○練習時間が多くは取れない中、一回一回の練習を集中して取り組めていました。それぞれ十分に

練習の成果を発揮できたと思います。 

○放課後だけの練習の人もいて練習時間が少ないままの出場でしたが、集中して取り組めたのは良

かったと思います。家族の皆様も、大会の日には遠くの会場まで送迎いただき、ありがとうござ

いました。 

 

 

２年の久保田さんは、毎日の練習を丁寧

に行いました。いつも笑顔で、お客様に一

生懸命に接していることが伝わる人物で

す。今回、惜しくも賞は取れませんでした

が、健闘しました！ 

 

【久保田さんの感想】 

・賞を取れなかったのは残念でしたが、毎

日の練習を頑張ったのは、僕にとって良い

体験でした。来年度はもっと練習をして、

賞を取りたいと強く思いました。気合を入

れて頑張ります。 

１年生の大川内さんは、職業コースで

はないので、放課後練習を繰り返し行い

大会に挑みました。 

教師のアドバイスをいつも真剣な目で

聞き、集中して練習に励みました。陸上で

鍛えた精神は、本番でも強かった！ 

 

【銀賞大川内さんの感想】 

・緊張して少しあせってしまったけれど、

練習の成果をしっかりと出せたので良か

ったです。来年はもっと練習をして、金賞

を取りたいです。 


